

**El 15 de diciembre llega a los cines de España la película "Se armó el Belén", una animación que cuenta las peripecias de un burrito en vísperas del nacimiento de Jesús.**



(MADRID, 05/12/2017) Todo el mundo ha contemplado, si es que no ha preparado, un belén navideño: el pesebre presidiendo el establo, las vacas, ovejas y burritos escoltando a la familia más famosa de la historia, mientras desde el cielo una estrella alumbraba la escena.

¿Alguna vez has pensado qué pasaría si les preguntáramos a esos animales qué fue lo que experimentaron en aquellas fechas tan especiales?

"Se armó el Belén" (The Star, producida por Sony Pictures) es una película de animación que cuenta las aventuras del burrito Bo. Cansado de girar la piedra de un molino en la Nazaret de hace dos mil años, Bo sueña con ser parte de una caravana real. Sin embargo, su plan de escape le lleva a conocer a la familia de Jesucristo. Junto a otros amigos animales, el burrito se convertirá en un participante insospechado de la historia del nacimiento de Jesús.

Con una banda sonora de villancicos reinterpretados en versiones más contemporáneas, esta historia navideña para toda la familia se acerca en forma de fábula a aquellos días relatados en los capítulos 1 y 2 del Evangelio según Mateo. Divertida e inocente, se toma las licencias artísticas propias del cine sin alterar, eso sí, el sentido de los hechos históricos.

El nombre castellano de la producción es un juego de palabras con la expresión que denota lío y jaleo; una elección acertada para una aventura llena de desastrosas, pero bien humoradas, situaciones inverosímiles. El título original es "The Star" (la estrella), que inspiró el nombre adoptado para la versión latinoamericana, "La estrella de Belén", apelando más al público cristiano tan numeroso en América.

### CRÍTICA

Como no podía ser de otra manera, "Se armó el Belén", no ha recibido críticas muy positivas por parte de los analistas especializados, como suele suceder con toda película con referencias al mensaje cristiano. No es de extrañar en una sociedad donde cualquier valor se ve como algo tolerable, siempre y cuando no sea el mensaje cristiano, que termina siendo reprobado.

Aunque el nombre pueda recordar a la "¡Se armó el belén!" de 1970, "Se armó el Belén", de 2017, es más que aventura cómica. Dirigida por Timothy Reckart, es un film que aborda tantas cosas necesarias para los días de hoy, como el perdón y la comprensión; algo que se debe valorar por encima del acabado cinematográfico en esta producción estadounidense.

Vale la pena acudir a los cines desde el próximo 15 de diciembre y disfrutar, especialmente con los más pequeños, de una divertida historia alrededor de la verdadera Navidad.

Humor, aventuras y valores, en una divertida fábula ambientada en la Belén del primer siglo

Escrito por Actualidad Evangélica / por Mateus Rodrigues de Mendonça  
Martes, 05 de Diciembre de 2017 16:14



De Actualidad Evangélica. Próximamente en España.